

Ressort: Lokales

## “Ehrenschusterjunge“ Bern Stelter bei den Fidele Zunftbrüdern

### Frack trifft auf Kostüme

Köln, 21.02.2020, 16:52 Uhr

**GDN** - Unter der Anwesenheit nicht nur geladener Gäste, fand die große Kostümsitzung der KKG “Fidele Zunftbrüder“ statt. Obwohl an diesem Tag das Orkantief “Sabine“ die herrlichen Kostüme der Gäste mächtig durch wirbelte, wurde mächtig gefeiert.

Die typisch kölsche Sitzung wurde durch die roten Funken eröffnet mit im Anhang der Präsident Theo Schäfges der für seine großen Leistungen im Karneval geehrt wurde.

Zu der weiteren Bühnenprominenz gehörte Guido Gantz sowie Bernd Stelter der im letzten Jahr zum “Ehrenschusterjunge“ ernannt wurde. Musikalisches gab es von den Hönern und Räuber. Außerdem rockten auch die “jungen“ von Miljö die Bühne. Ein Sitzungshighlight war jedoch der Auftritt der Geburtstagskinder von den Bläck Föös! Auch nach 50 Jahren steht der ganze Saal bei den ersten Tön!

Begeisterten Beifall erteten die “Blauen Jungs“ aus Lövenich durch eine wahrhaft gelungenen Musikauswahl und großartigen Choreografie. Da eine enge Freundschaft mit der eigenen Tanzgruppe “Zunft-Müüs“ besteht, wurde Literat und Ex- Kommandant der Mäuse, gemeinsam mit Sitzungspräsident Wolfgang Nagel gleich zum “Seemanns-Boogie“ mit auf die Bühne gerufen. Die Beiden Herren haben sich gut geschlagen.

Im Verlaufe der Sitzung kam man jedoch nicht umhin ,karnevalistische Willkommensgrüße zu vergeben, die an den Landtagspräsidenten Andre Kuper, der Regierungspräsidentin aus Düsseldorf Birgitta Rademacher, der Leiterin der Bau- und Liegenschaftsbetriebe NRW Gabriele Willems, der Bürgermeisterin der Stadt Köln Elfi Scho Antwerpes und den TV Moderatoren Harry Wijnvoord und Hans Meiser gingen.

Mit großem Alaaf wurde das Dreigestirn begrüßt und das gleich im Doppelpack mit dabei war das Jugend Dreigestirn .Ein ganz besonderes Bild, wenn der “kleine“ und der “große“ Prinz gemeinsam über die Bühne wirbeln! Als Wegzehrung bekamen beide Dreigestirne eine riesige Prinzenrolle geschenkt. Zu guter letzt stürmten dann die “Zunft Müsü“ über die Bühne untermalt mit einem Medley von den Bläck Föös untermalt mit einem Medley der Bläck Föös ,wofür es stehende Ovationen der Gäste gab.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-123097/ehrenschusterjunge-bern-stelter-bei-den-fidelen-zunftbruedern.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

**Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

**Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)

[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)

[www.gna24.com](http://www.gna24.com)